
АВТОРИТЕТ БЮРО  
 
 Секретарь комсомольского бюро АВТФ Петр Кондаков 
считает главным в воспитании коллектива инициативу, почин. 
Инициатива порождает интересное дело, оно привлекает людей, 
и каждый сознает, как он нужен товарищам. 
 Многие из тех, кто работает в бюро сегодня, прошли 

школу активистов в клубе «Каникула». Он стал чем-то вроде 

«лакмусовой бумажки», проявляющей организаторские 
способности человека. Из клуба в бюро пришли и П. Кондаков, и 
О. Голоскоков, и Н. Морозов, и другие члены нынешнего бюро.  
 Студенты АВТФ первыми создали клуб, первыми 
заключили договор о содружестве с заводом, первыми 
включились в проведение фестивальных мероприятий, несколько 
лет удерживают первое место в социалистическом 
соревновании.  
 Секретарь комитета по оргработе Ю. Юрьев считает, что 
бюро АВТФ отличается особым чувством ответственности за 
порученное дело. Все, наверное, помнят великолепный костер на 
фестивале ТПИ. Отвечали за него автоматчики. Специальный 
отряд облазил все окрестности, побывал на лесоперевалочном 
комбинате, зато костер получился незабываемым. Примеров 
можно привести много.  
 Бюро АВТФ работает четко по плану. Строго определены 
задачи: контроль за успеваемостью и общественно-политической 
практикой, учеба комсомольского актива, помощь в организации 
НИРС, спортивная и культурно-массовая работа. Учебную 
комиссию возглавляет Л. Тимошенко. 
Права комиссии большие, но работает она в тесном 
сотрудничестве с деканатом, партийной и профсоюзной 
организациями факультета. 
 К отчетному собранию на факультете готовились серьезно. 
Кандидатуры членов бюро по традиции выдвигались группами, 
которые давали им предварительную характеристику. Так 
делается не первый год, поэтому  бюро по-настоящему активно 
и пользуется большим авторитетом на факультете.  
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